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Auch die Einblendung von Spielerfotos auf der Anzeigetafel ist voll daneben.

Echte Glubberer und wahre Fans und Stadiongänger kennen die Spieler sowieso.

Die Eventfans sollen gefälligst erst mal öfter naus zum Training und alle Autogrammkarten und
Poster kaufen und dabei haben, um die Spieler den Namen optisch zuweisen zu können.

Dann würden sie im Stadion auch keine eingeblendeten Spielerbilder mehr brauchen.
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